

*Fürchte dich nicht,
denn ich habe dich erlöst.
Ich habe dich bei deinem
Namen gerufen.* Jesaja 43.1



Liebe ist mehr als ein Wort

JOHANNA URSULA BEGLINGER-TSCHUDI 2.4.1945-24.3.2019

Wir sind traurig, dass Johanna nicht mehr bei uns ist. Sie wurde von ihren jahrelangen Beschwerden erlöst. Ihr Geigenspiel ist verstummt, der Nachklang in Dur und Moll verhallt. Wenn sie dem Licht entgegenging, holten sie oft die Schatten ein, die sie fürchtete. Im prismatisch gebrochenen Licht liebte sie darum die Farben des Regenbogens, die zu ihren Bildern wurden, denen sie die Seele anvertraute. Die letzten Jahre waren schwer für sie und schwierig für uns. Aber die Liebe ist geblieben, was sie war.

Wir danken allen Menschen, die Johanna in ihrem Leben liebenswürdig begegnet sind. Wir danken für gute Gedanken, Gebete und Gaben für die Kultur, für tröstende Worte der Hoffnung: „Ich will euch wiedersehen und euer Herz soll sich freuen.“ Musik, als Gebet ohne Worte steigt auf zum Himmel, als ergreifender Klang berührend bewegt, in jeder Erinnerung neu.

Im Mai 2019 Für die Trauerfamilien & Fridolin Beglinger-Tschudi, Kerenerstrasse 13, 8753 Mollis